

## Großflugtag in Verschofta/ Rifel

Am 29.8.1971 veranstaltet die Segelfluggruppe Verschofta unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Dr. Helmut Kohl einen Großflugtag.

Bei einer Programmdauer von nahezu 4 Stunden mit einer ganzen Reihe von Höhepunkten wird die Veranstaltung zu einem Ereignis ersten Ranges dieser Art werden.

Vorgeführt werden moderne Segelflugzeuge im Winden- und Flugzeugschleppstart.

Modellflug mit europäischen Meistertiteln zeigen die 1. Schule des Modellflugs.

Amerikanische und deutsche Fallschirmspringer werden bei Gruppen und Einzel- und Figurenspringen ihr großes Können unter Beweis stellen.

Die amerikanischen Springer von der 8. Infantry-Division aus Bad Kreuznach gehören mit 3000 Absprüngen zur Elite. Französische Hubschrauberpiloten von der 1. Division aus Trier demonstrieren mit 2 Alouettes den vielfältigen Einsatz der Hubschrauber.

In zwei Vorführungen wird der mehrfache deutsche Meister im Segel-Kunstflug Sepp Tillig aus Krefeld ein etabliertes

Die Royal Airforce kommt mit einem zweistrahligen F5U-Bomber vom Typ Canberra von ihrem Flugplatz Leuchbrunn und wird die Vielseitigkeit des Flugzeuges in Bodennähe und das große Können ihrer Piloten unter Beweis stellen.

Der 4fache deutsche Meister im modernen Motor-Kunstflug Herbert Greb wird mit seiner technischen Elin 326F einmaligen vollendeten Kunstflug zeigen.

Das 30. Takt. Jagdgeschwader der US Luftwaffe vom Fliegerhorst Hahn/ Hunsrück wird mit einer Staffel Phantom F 4 - Jäger, eines der modernsten Kampfflugzeugen der Welt vorführen. Somit wird in den nächsten Jahren auch die deutsche Luftwaffe ausgerüstet.

Als besonderen Höhepunkt werden vom Kunstflug-Club Austria mit 3 Bucker-Boppeldecker Verbandskunstflug, Spiegelflug und Fallschirmsprung aus dem Looping zeigen.

Eine Anzahl weitere interessante Vorführungen werden das Programm spannend und abwechslungsreich gestalten.

Auf Bundesesebene wurde 1 ein Sternflug für Motorsegler ausgeschrieben, wobei es um die Ehrenpreise von Herrn Ministerpräsident Dr. Helmut Kohl, dem Landrat des Kreises Ahrweiler und des Ortsbürgermeisters Verschofta geht. Die Veranstaltung beginnt am 13.30 Uhr.